

CULTURA | Patrimonio

El proyecto de restauración de la torre 3 y la muralla 2 del Castillo superan la primera criba del programa del 1,5% cultural

La secretaria general de Cultura de la Junta, Cristina Saucedo, ratifica la ayuda económica de la administración regional para dicho proyecto

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 21 de diciembre de 2017 - 17:05



El proyecto de conservación y restauración de la torre 3 y el lienzo 2 de la muralla del castillo de Priego ha superado el primer corte del programa del 1,5% cultural del Ministerio de Fomento.

Así lo anunciaba ayer el alcalde prieguense, José Manuel Mármol, en los prolegómenos de la reunión de trabajo que mantuvo con la secretaria general de

Según indicaba Mármol, «esperamos que el Ministerio conceda al Ayuntamiento ese nuevo 1,5% cultural, porque el dinero que la Junta aportará está esperando a

que se resuelva esa convocatoria», recordando que el gobierno central aportaría el 75% del coste del proyecto, asumiendo el Consistorio el 25% restante. La administración local podría así solicitar a la Junta su colaboración para hacer frente a dicha cantidad, que, como afirmaba el alcalde, «está garantizada por la Junta pero supeditada a que el Ayuntamiento sea beneficiario de ese 1,5% cultural».

Por otra parte, Mármol adelantaba que el Consistorio prieguense entrará a formar en el 2018, junto a otros cincuenta municipios andaluces, entre ellos los cordobeses de Hinojosa del Duque, Lucena, Montoro, Pozoblanco y Villanueva de Córdoba, en la red andaluza de teatros públicos (Enrédate).

Mármol, que hizo referencia a la necesaria, «colaboración, cooperación y lealtad entre administraciones», hizo alusión a la importancia que supone para Priego el desarrollo de las llamadas industrias culturales, afirmando que una de las grandes motivaciones de los turistas a la hora de visitar un destino «es su atractivo cultural».

Por su parte, Cristina Saucedo aprovechó la ocasión para presentar las tres actividades programadas para esta Navidad en la localidad en colaboración con la Consejería de Cultura, de las que aún quedan dos por celebrarse.

En concreto, se trata de la obra teatral El desván de los Hermanos Grimm, prevista para mañana viernes, 22 de diciembre, mientras que para el viernes 29 de diciembre está programada la actuación de los solistas de la Orquesta Barroca de Sevilla, siendo ambos espectáculos gratuitos.

Según Saucedo, hablar de cultura es hacerlo de valores, «pero también de enriquecimiento, de desarrollo económico y empresarial», por lo que con la programación de estas tres actividades en Priego, «podemos decir que estamos creando empleo, generando turismo y, a su vez, desarrollo económico».

Igualmente, la secretaria general de Cultura de la Junta agradecía al Consistorio prieguense su implicación y apuesta en el programa Enrédate, cuyas actividades dotarán de contenido al recinto escénico de la localidad.